

# *Le Conseil des ministres analyse la marche du programme économique national*

---



La Havane, 28 juin, (RHC).- Le Conseil des ministres a analysé la marche du programme économique national et sa projection pour le reste de l'année.

Le Conseil des ministres a adopté le rapport qui sera soumis à la considération de la députation pendant la prochaine session d'été.

Au cours de la réunion présidée par le Chef de l'État cubain, Raul Castro, Marino Murillo, ministre cubain de l'Économie, a souligné que malgré les restrictions présentes, Cuba garantit les activités qui permettent d'assurer la vitalité du pays, notamment celles qui produisent des revenus et qui remplacent des importations signale Granma, notre principal quotidien.

Le Conseil des ministres s'est prononcé pour l'élimination des dépenses non nécessaires et pour la bonne utilisation des réserves des finances.

De son côté, Lina Pedraza, ministre des Finances et des Prix, a présenté la ventilation du budget de l'État qui sera également présentée aux députés.

Le Conseil des ministres de Cuba a également analysé le plan de prévention et de lutte contre les maladies transmises par les moustiques du genre Aedes.

A ce sujet, Roberto Morales, ministre cubain de la Santé, a signalé que le risque de maladies dont le Zika, la dengue et le Chikungunya reste latent à cause des échanges de Cuba avec la zone où les niveaux d'infestation sont élevés.

Il a tout de même précisé qu'à la suite de la campagne intensive réalisée ces derniers mois, le taux d'infestation du moustique est tombé à des niveaux très bas et par conséquent la transmission de la dengue. Aujourd'hui, la seule province qui accuse la transmission de la dengue est celle de Guantanamo.

«Aucun cas de Chikungunya n'a été décelé » a souligné le ministre de la Santé qui a expliqué que grâce au système de surveillance sanitaire, Cuba a dépisté 22 cas importés de Zika et sans évidence de propagation sur le territoire du pays.

Le ministre de la Santé a confirmé que la prévention est l'axe principal du programme cubain de santé et que le vecteur de ces maladies ne sera pas éliminé sans la participation efficace de toutes les institutions et de la population en général.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/98379-le-conseil-des-ministres-analyse-la-marche-du-programme-economique-national>



**Radio Habana Cuba**